
 
 
 

 
 

BORDEAUX SUPERIEUR rouge, Château les Gravières de la Brandille : 
 

 
2023 :   *James Suckling 90-91: Firm and a little chewy with succulent fruit in the center-palate. 

It’s medium-bodied with tight tannins. Dry at the end. 
  *Yves Beck: De bonne densité, le bouquet crée le lien entre les nuances fruitées et florals. 

Densité médiane en bouche où le vin dispose de tannins aux grains fins et d’une structure 
acide rafraîchissante. Un vin authentique qui va gagner en rondeur et en finesse durant 
l’élevage. 2027-2037. 

 
2022 : *Médaille d’or Concours des Vins d’Aquitaine 2024 

*James Suckling 91: The nose reveals sweet berries, wild herbs and mild spices. Medium-
bodied, it has sinewy tannins and is juicy at the center with structure and a firmer finish. A 
solid, dense and flavorful red blend consisting of 65% merlot, 20% cabernet sauvignon and 
15% cabernet franc.  

  *Yves Beck 88-91: Ce vin est issu de vignes sur sols argilo-graveleux. Le bouquet, de 
bonne densité, le vin est friand, harmonieux et soutenu par des tannins crémeux, 
parfaitement intégrés. On retrouve les notes de cassis en finale ainsi qu’un côté juteux qui 
dynamise le palais! Un vin qui cumule sapidité et vigueur. 

 *Decanter 90 : Impressive, ripe black fruit with oak-derived toasty notes. Fine mid-palate 
juiciness and smooth tannin. An almost creamy texture, but the finish has lift and invites 
further drinking. 

  *Wine Enthusiast Best Buy: The wine's tannins dominate here, masking the fruit at this 
stage. A spice and hedgerow-fruit aroma suggests that the wine will have weight when it fully integrates. 

 
 
2020 : *Médaille d’or Challenge International du Vin 2023 
 *James Suckling 90: Chunky red for this appellation, with currant, wet-earth and bark aromas and flavors. 

Medium-bodied with some substantial, slightly chewy tannins. Needs a year to soften. 65% merlot, 20% cabernet 
sauvignon and 15% cabernet franc.  
*Vinous 90: The 2020 is a gorgeous, super-expressive Bordeaux Supérieur. Gravel, rose petal, blood orange, 
incense and mint lend notable complexity, palying off a core of sumptuous dark red fruit beautifully. There’s tons 
of complexity and nuance. Pretty savory notes from cabernets linger on the close. 
*Coup de Cœur Le Point Mai 2023, 16,5 : Fruits rouges, floral, bouche vive, fraîche, élégante, tendue, 
tonique, long et fin. 
*Médaille d’argent Concours Général Agricole 2023 
*Vertdevin 89-90: Le nez est fruité et offre une fine intensité, une bonne définition et une fine Concentration. 
On y retrouve des notes de mûre pulpeuse/éclatante, de violette et plus légèrement de framboise écrasée 
associées à de petites touches de vanille, à de fines pointes d’épices douces et une très discrète pointe de poivre 
de Cuben. La bouche est fruitée et offre de la jutosité, de la fraicheur, une certaine suavité ainsi qu’une petite 
gourmandise, une fine trame acidulée, de la jutosité, de la tension et une bonne définition du fruit. En bouche ce 
vin exprime des notes de cassis pulpeux/juteux, de violette et plus légèrement de mûre associées à des touches 
de framboise, de groseille éclatante ainsi qu’à des pointes de bleuet, de réglisse et une subtile pointe d’épices. 
Les tannins sont précis et racés.  
*Jeb Dunnuck 88-90: a rock-solid barrel sample, … medium-bodied, and nicely balanced with a pretty, lively 
feel that’s very much in the style of the vintage. Black raspberries, cassis, spicy oak, and floral notes all define the 
bouquet, and it’s very good at least, possibly outstanding. 
* Wine Kingdom 89 
* Wine Enthusiast 88: A ripe, young wine, it also has rich tannins and attractive black fruits. This is a wine that 
shows its fruitiness well, well-balanced and juicy.  
* Vinum 15.5: Ausgewogener, fruchtiger Wein mit geschmeidigem Tannin, zeigt Schliff und Eleganz.  
Vin équilibré et fruité avec un tannin soyeux, montre la taille et l’élégance. 

 *Anthocyanes 89: très fruité et en même temps floral, le nez engage à la gourmandise. Juteux et frais, le 
toucher de bouche est un peu ferme mais laisse apparaître des notes mentholées.  

 *Yves Beck 88: Notes de cassis et d’épices. Attaque fruitée et invitante. Le vin est juteux, équilibré et doté de 
tannins qui assurent bien les arrières. A savourer dans sa jeunesse, sans se presser ; il a la substance pour passer 
un peu de temps en cave également ! 
*Médaille d’argent concours international de Lyon 2021 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

BORDEAUX SUPERIEUR rouge, Château les Gravières de la Brandille : 
 

 
2019 : *The New-York Times, January 2025: This great-value Bordeaux comes from the 

Borderie family, which has made wine outside of St.-Émilion for five generations. It’s a 
juicy but structured wine, primarily merlot, blended with cabernet sauvignon and cabernet 
franc. Try it with rich, fatty meats like lamb chops to alleviate the firm tannins.  
*James Suckling 90: Floral, with sweet berries and hints of milk chocolate on nos. 
Medium body, fine tannins,fresh finish, delicate.65% Merlot, 20% Cabernet Sauvignon and 
15% Cabernet Franc. Another year in bottle will bring it together. But already delicious.  
*Jancis Robinson MW: Mid garnet. Light, gentle, nicely evolved nose, sweet palate with 
just a little chariness on the end. Tannins very much in the background. Do not drink 
without food but this is Great Value for current drinking. 
*Yves Beck 89: Belle intensité du bouquet qui met en avant la fraîcheur des baies 
rouges et du calcaire en avant. On retrouve le côté minéral en bouche. Le vin est juteux, 
affiche une certaine envergure et est bien soutenu par ses tannins. Finale sapide et 
rafraîchissante. 2023-2032. 
*Anthocyanes 87-89: Cerise noire, fruité frais. Quelques notes d’épices. Fraîcheur, 
gourmandise pour un vin de plaisir. 
*Wine Enthusiast 87: With all three of the main Bordeaux grapes in the blend, this wine 
has structure, ripe tannins and forward, spicy black-currant fruits.  
*Vertdevin: Le nez offre de la fraicheur, de la concentration. On y retrouve des notes de cassis mûr, de mûre et 
plus légèrement de violette associées à des touches de petites baies rouges écrasées ainsi qu’à des pointes de 
pierre à fusil et à d’imperceptibles pointes de chocolat. La bouche est fruitée, fraiche, minérale, équilibrée et offre 
une bonne définition, de la jutosité et de la fraicheur. En bouche ce vin exprime des notes de cassis pulpeux, de 
mûre sauvage fraiche/mûre et plus légèrement de petits fruits rouges associées à des touches de minéralité 
racée. Les tannins sont bien menés. 
*Wine Kingdom Novembre 2021 : 16/20 
*Médaille d’or concours international de Lyon 2020 

 
 
 
 

BORDEAUX SUPERIEUR rouge, Château Les Gravières de la Brandille 
Cuvée prestige/Âme : 

 
 
2020: *Médaille d’or Concours des Vignerons Indépendants 2024 
  *Médaille d’or Concours de Mâcon 2024 
 
2016 :  *James Suckling 90: This has aromas of red and black currants, peppermint, bark and 

chocolate. Medium-bodied with firm, lightly chewy tannins. Dark-fruited and well structured. 
Merlot and cabernet sauvignon.  
* Médaille d’or Challenge International du Vin 2020 
* Médaille d’argent concours des Vins d’Aquitaine 2018 

 * Médaille de bronze concours de Macon 2018 
 
2015 : * Revue du Vin de France Mars 2020 : « Les Bordeaux à moins de 15€ », catégorie 

gastronomique : 14.5/20, … Cette Cuvée Prestige se montre délicate et fraîche, avec des notes 
de cerise, de prune, de rose. Une texture idéale pour la table avec des tanins structurants et 
une rondeur assumée. 
* Wine Kingdom n°105 : 88/100 
* Wine Enthusiast 88 

 * 1 étoile Guide Hachette 2019. Au nez, des arômes de cuir frais, de noyau, de pruneau, 
de violette et de nuances mentholées. La bouche est suave, corsée, puissante, dotée de 
solides tanins. Pour la cave (2021-2028) 
*Médaille d’or concours international de Lyon 2017 
*Médaille de Bronze concours des Vins d’Aquitaine 2017 
*Médaille d’or concours Terroir Coutradais 2018 
*Wine Profile tasting Janvier 2019 : Elite 

 
 
 


